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十五週年感恩紀念 -  海外會友心聲 
 

          Reggie came to Newcastle in 1992 
to study Industrial Design, left in 
1997, married 2005. 
 We are living in Sydney.  No 
intention to move anywhere. We 
are attending Chinese Christian 
Church at Milson Point.  
  
I am serving in the Singspiration Group and Anita is helping with Sunday 
School and our Parents' group.  Jed is no longer a baby. Time really flies. 
He is almost 2.5 years.  Last few weeks, he starts joining Sunday's 
school.  
 

                     
不經不覺，我已走了七年

了，還記得我和林瑪莉一九

九九年剛來 Newcastle 的模

樣嗎？可以用清純來形容我

倆嗎？啊！突然想起我和瑪

莉第一次去 Pauline家 cell 
group 的情境．．．那天我

們真的找了好久才找到啊。

對啊！是從大學那邊步行過

去的。 
回顧四年在 Newcastle 的日子，真的很難用筆墨去形容神的恩典與看

顧，我想那四年是我在神的家裡成長最快的日子。 
 
除了要感謝神外，我也在此感謝你們無微不至的照顧和鼓勵。沒有

你們的早午晚餐及宵夜，人生經驗的分享、禱告、安慰、提醒等等

等等．．．（infinity），我想也沒有今天的我了。所以我希望你們

身體健康，靈恩滿溢，主內平安！ 
 
若有空，來新加坡找的吧！Oh,還有振弘呀！ 
當然，Newcastle 是一個我們會不斷不斷來的地方啦！ 



 

2 

  林穎詩 
知道中文教會十五週年堂慶，心裡又

興奮又感恩。記得十週年堂慶時，我

還在 Newcastle，堂慶之前大家忙忙碌

碌的做準備工作，現在回想起甚是回

味。堂慶那天我在中山的教會崇拜

時，心裡仍想著你們，充滿感恩。 
 
離開 Newcastle 這個充２人情味的地方

已經踏入第五個年頭，亦從無牽無掛的生活回到現實世界中。這幾年經

常穿梭中港，起初面對著生活在中國環境的不適應，文化的差異及工作

的壓力，沒有朋友，家人亦不常在身邊，也沒有教會生活，千萬個的不

願意，到現在已經適應多了，學會了投入工作，學習國內的做事方法及

規條，亦多了些朋友，也找到了一間教會參加崇拜，總算安定下來。 
 
在家庭方面，最近一年多經歷了些生老病死，心情亦時起時落。在這一

年多，神改變了我，讓我懂得體貼身邊的親人。還記得我媽曾到

Newcastle 住了大半年，弄傷了腳，生活非常不便。那時，見過我和我媽

媽相處的人都會說我惡，無耐性；今天的我，跟的媽相處時十分“溫

柔”，經常跟她像小孩一般的嬉戲，雖然我不是每天都在香港，但我每

次見到她都非常珍惜，亦會跟她一同禱告、唱詩、告訴她一些簡單的道

理，希望神在她心裡作工．亦希望她會記得神多於她的偶像。真的很感

謝神讓我還有時間去做一些我從沒認真做過的事，讓我去好好的跟家人

相處。老實說，我每次見到我爸、媽、妹妹，心裡都存著一份感恩，感

謝神給我這麼可愛的家人，亦讓我可以跟他們在一起。 
 
至於我自己，在這幾年間所領受神的，實在不懂得怎樣表達複雜的心

情；神讓我去經歷一些我以為無法勝過的事情，我亦陷入非常無助的境

況中，曾經與神的關係相距很遠，在罪惡中生活，或許因為自己的承受

能力心較低，亦較小信，經歷風浪時很容易敘跌倒，眼看身邊的人，每

個都背負著生活上，家庭上的重擔或自己的問題，他們所背負的也絕對

不比我輕，但奈何我的重擔就重重的壓在我身上，壓得我起不來。很感

謝神，祂讓我回到祂身邊，讓我看到祂，在我以為絕望當中一次一次的

鼓勵我，跟我一起走，這些年間，我不斷的去求問神，神亦給了我答

案，解開了心中的結，亦認識了自己很多很多。原來認識自己也是一門

學問，神讓我聽到心裡的聲音。信主十七年，一直以來，神給我的形象

都是高高在上，且敬且畏的一個神。但今天，神讓我深深的體會到祂是

一個“父”神，不單是理智上知道神是天父，阿爸父，而是感覺到父的

同在。祂教導我一步一步的向前行，也讓我知道前面的道路該怎樣走,我
亦每天在學習。最後想談一談自己的目標,去年的一次崇拜中，被牧師的



 

3 

一句話突然喚醒了，她說「生命本來就是感謝和驚嘆」，令我不斷的去

想──“感謝”?“驚嘆”?我會為到神讓我學習到的去感謝，但不致於感

謝在我身上的苦事，而驚嘆就更談不上了。牧師又接著說「人常常注目

自己的苦與惡，神卻讓我們注視著良善與恩典，這些苦事一場又一場，

你從不感恩，但神卻使我們擁有寶貴的特質，擴張我們」，亦告訴我們

「曾是苦的淚，今天是感恩的淚，為自己所失及遺憾回顧及回味」。一

邊聽，眼淚亦一邊流，我不回呆，因為我仍覺得曾在我身上，經歷的仍

是“苦”，流出來的仍是苦的淚。自那天崇拜後至今已半年了，那份寫

著上面這些話的程序表仍天天放在我的袋中，我仍不時回想，希望有一

天，我會去“回味”自己的苦，想起曾令我流淚的事會笑起來，並且在

神裡面堅強，勇敢的去誇自己的軟弱，去見證神！ 
 
分享到這裡，很多謝及慶幸十五週年的 CD 能有我在裡面，不知道二十，

廿五，三十週年的我及教會會是怎麼樣？ 
 
願神斷續祝福 Newcastle 中文事工的發展，造就更多的弟兄姊妹，使

Newcastle 這地更可愛，更有人情味及更讓人回味。 
 
 
From: amyjia@msn.com 
To: oichung@hotmail.com 
Subject: RE: Newcastle 15th anniversary 
Date: Wed, 11 Feb 2009 02:13:53 +0000 
 
 
原文： U may share with others that I have been being one of the volunteer 
staff in Chongwenmen church, which is the earliest and biggest in Beijing. I 
serve in two groups, one is simutanious interpretation group,in which I do 
interpretation as well as receptionist sometimes; the other one is the church 
website group, in which I am responsible for the “各类团契”column. Thank 
God giving me the opportunity and strengh to have the spiritual growing and 
use me to do something more than a common christian. And pls, pls continue to 
pray for me!!! Thanks a lot,dear Anne!!! 
 
翻译：我叫贾楠，于 2004 年 5 月，在澳大利亚 NEWCASTLE 的

ISLINGTON BAPTISM CHURCH 受洗。2004 年 9 月回国后，蒙主恩在北

京最大、最早的崇文门教堂做义工。我在两个小组工作，一个是翻译

组，在这里我做同声传译或者有时做接待外宾的工作；另外一个小组是

崇文门教堂网站，在这个小组我负责“各类团契”栏目。感谢上帝给我这样

的机会和力量，并且有这样的灵性增长，使用我去做多于一个普通基督

徒做的事，更加亲近主！ 
请大家也为我祷告，愿上帝加添我更多的力量，更好地服侍他-我们全能

的主！AMAN 
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 趙杰  
我们去年下半年

成立了一个国语

青年团契，这里

有三所大学，大

陆学生不少，教

会里的一位姊妹

正好也是学生，

所以就决定了成

立。起初比较困

难，因为参加的

人不仅少，而且

来的人对团契没

有什么归属感，

所以每次（我们两周一次团契）来得比较勉强，有时就干脆不来聚会。经过了

半年多，现在来参加团契的人多了不少，而且感觉大家的归属感比以前多了许

多，甚至会主动要求自己的同学朋友参加。我在想一个问题：是什么吸引大家

来团契？我觉得团契和星期天的崇拜稍有不同，因为大家彼此之间的互动机会

更多，而且形式也简单轻松一些，所以如果能够通过团契建立真正的弟兄姊妹

的感情，团契也就比较容易建立。但是现在也看到了新的问题，比如时间久

了，容易机会出现彼此争执，该如何面对解决？团契里面有的弟兄姊妹是按照

自己的喜好来和其他人相处，性情投合的就很容易相处在一起，这好像也有一

点问题。还有，大家读圣经、建立生命离圣经的要求好像还有很大距离，怎样

鼓励、引导？如果团契里有些不该发生的现象发生了，我们该怎样劝导？ 
  
我现在还是常常感觉到一些困难和挑战，例如 
大陆的学生越来越多，我没有想到大陆学生和香港学生的文化背景差异会这样

大，以至于在同一间教会，双方都很少有沟通，也真的比较难沟通。 
  
我们这间教会非常需要大家参与进来侍奉，但是到目前还没有理想的结果。 
  
因为是宣道会，所以格外看重宣道传福音，但我多多少少感觉有点偏离重点，

因为我觉得如果教会里面每个人的生命可以得到早就成长，就会自然影响到周

围人，这样来传福音也会更真切、自然一点。 
  
现在社会发展得很快，有非常多的新问题，教会在联系实际上，是否应该做点

什么。比如，中国现在发展很快，但是是以一种西方人不太舒服的方式发展，

所以意识形态也好、文化差异也罢，双方摩擦矛盾不断，我们基督徒该怎么看

这个问题？该怎么做？ 
  
因为是移民城市，所以教会的学生来了又走，对教会的建设多少有些冲击。有

的时候，在团契里面我的话也比较多，总好像在教导别人，觉得这样带领查经

有问题，后来明白了，带领查经、或者别的领导的工作，其中一个重点和目的

是：将各人带到耶稣前。而不是引到自己跟前。 
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带领查经也很有趣，因为有时我也能从中获益，例如一次别的弟兄姊妹引用歌

林多前书中关于爱的教导，一下子给我一些 shock，因为我以前没有这么看过，

就是：知识不算什么、甚至恩赐都不算什么，惟有教人发果效的爱心最重要。

也就是说，我圣经读得再熟、我做基督徒再久，都不是最重要的，而可能最难

或者最有挑战的，就是建立造就人的爱心。 
 
 

  
I can’t believe how quickly 
time has passed. I arrived in 

Newcastle in 2004 when I was sixteen and 
was brought to Iso by my parents. Never did 
I envisage that I would be attending a 
Chinese service. Mandarin was never my 
preferred language and I had no knowledge 
of Cantonese. Furthermore, back home I 
always attended services in English. Due to 
the unfamiliarity of my surroundings, I 
decided to stick with the people (Ku and Yen 
Min) who took me to church each Sunday. 
Thus started my attendance of the Chinese Services at Iso. Over the years, 
I’ve picked up a bit of Cantonese and have spoken more words of 
Mandarin than I had back in Singapore. More importantly, I’ve learned to 
serve in various areas of the ministry. Before I was never big on serving 
as my church back home was big and I could fly under the radar, minding 
my own business. Over here however pastor Anne and the leaders of the 
ministry seem to know everyone in church. I think the first time I did 
something at church was when Anne asked me to read the passage for the 
week. I was a bit apprehensive at first as my Mandarin is not that good, 
but with the encouragement of Anne I did it. At the same time, I was also 
in the Chinese students group at uni. I never really got involved until 
three years ago when I was appointed treasurer. Last year I was appointed 
leader of the group. I was reluctant to become a leader as that meant 
responsibilities and speaking a lot more in a language I still am not very 
comfortable in, but I gave it a shot. I have felt discouraged now and then 
but along with the encouragement of Anne and a few brothers and sisters, 
I made it through one year. Now I’m back for a second shot. I guess God 
has used the time I’ve spent here in the Chinese ministry to stretch me. 
Hopefully the experience I’ve had here would make me more useful for 
His kingdom in the future  
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Congratulations! Time really flies, I think I did join the 
Chinese worship from the 1st year (ie 1994) if I'm not 
mistaken. I went back to Hk in July 1995. Thank 

God that the Chinese Ministry has been going through so many years 
already! Thank you for the hardwork from all of you - Uncle Amos & 
Paula, Pauline, Vivien & you (these are the people I know of). I missed 
the gathering with you all!  Lydia 
and Connie 
  
Well, I'm working as a research 
nurse in Singapore. I'm also 
a Children Sunday's school 
teacher in the church here. Please 
pray for my parent's salvation.  
I'll pray for you all! 
May God Bless! 
Regards,  
Connie 
 
 

 
 

 
 

1. 你何年 参与我們的教會: 92
年尾 

2. 你何年離開這裏: 96 年頭 
3. 你的 近況, 感恩或需要代禱

的事項及相片時間過得真快, 
離開 Newcastle已有 13 年, 回
想在這 13 年間, 在生活和工作

上有起有落, 有開心, 有痛苦的時候, 但每一次神都鼓勵我, 帶領我, 正
如經上記着說, “我 雖 然 行 過 死 蔭 的 幽 谷 、 也 不 怕 遭 害 ． 因 
為 你 與 我 同 在 ． 你 的 杖 、 你 的 竿 、 都 安 慰 我 。” 為此獻上

感恩. 因金融海嘯關係, 我現正尋找另一份工作 (代禱), 另一方面, 我
現在於但以理學院進修, 已是最後一年 (共 3 年), 主要是關於職場宣

教, 我亦在中華福音神學院讀延伸課程, 其餘的時間都是照顧兩子女, 
縱然吃力, 但又樂在其中. 我深信神的恩典夠我用 

 
Shalom 
Ken shum 
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1. 你何年 參與我們的教會： 

我于 2004 年 2 月來澳洲

Newcastle 大學留學，已于

2005 年 7 月畢業。2004 年 10

月 3 日我決志信主。 

開始參加國語小組和中文崇

拜。 

 

2. 你何年離開這裏？2005 年 5 月搬家到悉尼，離開 Islington 國

語崇拜。 

 
3. 你的 近况, 感恩或需要代禱的事項及相片現住在悉尼的 liverpool， 
從事 office 和 community 工作。如果順利，期待第一個孩子在 7
月份出生，然後在家照顧孩子一段時間。我現在同丈夫一起去悉尼

的安息浸信教會，有時候我也去 Ashfield 的長老會。 
4 感恩： 

認識主耶穌是我在澳洲最大的人生收穫。Islington 是我的第一個

教會，給我打下了良好的基礎。參加崇拜和國語小組的活動是我的

留學生活難以忘懷的一部分。我非常懷念那段和兄弟姊妹在一起的

時光，一起唱歌，一起活動，一起認識我們的慈愛的天父， 願主永

遠祝福這個教會和他們。 

21/2/2009 （朱偉紅 Hazel）更（照片請參看附件） 
 
 

 Yammie Yeung 
感謝神帶領我和欣欣來到 Newcastle，不知不覺地住在 Newcastle 已
經一年多了，我很感恩，因為神一直在保守和愛護我們，也很感謝

教會兄弟姊妹的幫助，使我能更親近神，更了解自己的不是，更清

楚知道要學習神的愛、謙卑。 
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There is a time for everything…and he made everything beautiful in its time 
不知不覺，Newcastle 中文堂已邁進到第十五個年頭，在這十五

年裏，弟兄姊妹一起在教會中成長。時移世易，自己今年有幸再

次回澳洲深造，默然回首自己亦由一個土産的“死靚仔”變成一個

正在奔三的“老靚仔”。感謝神，上次回 Newcastle 時發現雖然我們都在變，

但 Pauline 的 cell group 靚湯；阿叔的樂天知命；Paula 的驅寒問暖；鍾傳道

的親切笑容；以及更重要的：神對我們的愛，還是沒有改變，令我著實覺得在

Newcastle 有回家的感覺，那種溫馨備至…很親切… 

附上的這張相片，滿載了我的美好回憶。這是一本詩歌集。 

記得這詩歌集還沒成書之前，我們開 Cell 例

牌要做手工勞作：把八至十張 A4 紙粘成一張

大紙，然後在上面抄上歌詞，准備在唱詩時間

粘在牆上供大家“對住唱”（當時還沒有

Data Projector），算是勞民傷財兼夾不環保

（再用的機會不多）。有見及此一群熱心的弟

兄姊妹把我們一些常唱的詩歌編成詩歌集，這

本“團契詩歌集”因而橫空出世。對我面言這

本詩歌集是很特別的，這本詩歌集和一把結他

陪伴我經過了很多個孤獨的夜晚，裏面的詩歌

一次又一次的給我安慰，陪伴我從大學團契、

到 Pauline 小組、國語小組、Summer Cell…

它就是我在 Newcastle 屬靈生命的見證，直到

現在我還是將此詩歌集帶在身邊，伴隨著我在

Newcastle 的美好回憶，珍之、重之、勉之。 

  

我覺得大學的學習環境其實是很適合年青人去反思人生問題，我自己也花了不

少功夫在這方面。不知道你有沒有問過自己爲什麽要讀書？怎樣才使我自己滿

足呢？我自己一直在追溯這個問題的答案，順帶與各位分享一下： 

  

問：爲什麽要讀書？  

答：在大學讀書就是爲了爭取好成積，對

自己的學業負責，對阿爸阿媽負責。 

我又問自己：然後呢？ 

答：然後就名列前矛畢業。 

我又問自己：然後呢？ 

答：然後拎獎學金再讀上去。 

我又問自己：然後呢？ 

答：然後完成 Phd。 

我又問自己：然後呢？ 

答：… 

  

有好成積就應該很滿足了吧？我得到了但覺得還未夠； 

名列前矛應該滿足了吧？我得到了但原來還未夠； 
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那有獎學金讀 Phd 已經很完美了吧？我得到了但原來還是覺得未夠… 

  

在追尋目標的時候，我發現原來我的目標是無盡的，也發現了自己的貪婪和虛

妄，原來，我就是這樣勞勞碌碌的在過生活，到底是爲什麽呢？到底要到什麽

時候呢？聖經說：我追尋的都是虛空，都是捕風。 

  

如果人生在世是一個封閉系統（Closed System），如果世界沒有神，人生就是

這樣的捕風捉影: 人出生，爲理想、爲親人、爲糊口等追尋無窮無盡的目標，

然後死亡，人生是很痛苦的。我相信世界就是因爲有神所以才更精采。有神，

我們仍然要去追尋人生目標，神賜給我們安身（面對世上的事）立命（人生的

使命）的原則，讓我們追尋得有方向、有意義、也更有果效。 

  

簡而言之，有神在，我追逐得更快樂!There is a time for everything…and 

he made everything beautiful in its time.(傳道書：3章 1、11 節) 

  

要感恩的事情實在太多，很難用寥寥數字去表達，尤其是要感謝在我身邊的幾

位屬靈長輩對我的勸教，願神祝福你們。 

 
 

     刘震宇  

 

于 2006 年 7 月在 纽卡斯尔的

Islington Baptist Church 加入教会

并成为该教堂的成员。 于同年七月

离开纽卡斯尔回大陆。现在江西省南

昌，江西农业大学外语学院任教。 

 

在纽卡斯尔十五週年堂慶之际，感

謝神一直以來的眷顾，使我们的教堂

出了许多神的儿女。在这仅献上我真

诚的祝福。 

 

感谢主一直以来在我的成长道路上帮助我，给我做功课，使我对自己无论

在个性方面和待人待物方面都有了新的认识。主时时教导我要凡事依靠他不可

靠自己，在我取得成绩时我不再骄傲。主时时教导我要顺从，我不再抱怨。我

一直抱怨我婆婆没有文化，不懂礼貌和规矩，现在我不抱怨，我要感恩。感谢

主在我与婆婆相处中不但使我学会了顺从神的安排，还学会了忍耐和谦让，我

重新在我婆婆身上看到了她的优点。感谢主。 

 

同时请你们为我丈夫和女儿祷告。祈祷他们坚定信主的心，依靠神，成为

神所拣选的人。 

祝以馬內利 
Jane 
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紐卡素華人教會----一個吸引我們的屬靈家    利百利 
紐卡素,對很多人而言，是一個美麗的海邊城市，對我們而言，卻是我們全家人

屬靈歷程的中途站。尤其是大部分時間，華人教會是我們屬靈的家，其中有我

們家最多的回憶。 
 
因為先生來此受訓，二零零二年八月我們正式搬遷紐卡素，也加入此地唯一的

教會，起初由於不懂廣東話、稍稍不習慣，很快地,由於參加華語小組，就產生

極大的歸屬感。有時在我們家聚會，也帶給我們服事的喜樂。 

 
Anne 是靈魂人物，看著她忠心的服事、殷勤照顧學生、家庭….默默做一些不

為人知的善事。我們深信神必要在天上給她極大的賞賜！ 
 
華語小組中，不同個性的弟兄姐妹形成有意思的團契：Michael、Ailing 可愛的

全家,Zac、Jill 的好客，Michelle 的爽朗，Pauline 的熱誠….彼此查經、代禱、交

通,在主愛中大家合為一體。 
 
在魚雁往返中得知 Jill 搬家了、 Michelle 的先生也買下一間藥局， Pauline 的孩

子也上學了。至於我們、老大上 high school 了、老二、老三、仍是受在家教

育、先生則是在拿到 GP 牌照後有穩定工作，一切都感謝神的保守！ 
 
從二零零四年八月離開教會，至今也有四年半了！謝謝 Jill、Anne 在我們搬家

時費心的幫助，尤其是 Anne 在我們房子拍賣後費時費力地處理善後，她的愛

心我們至今仍銘記在心！我們在十五年的前夕要獻上我們最大的祝福和感謝,給 
 
這個過往屬靈之家----紐卡素華人教會！ 
 



 

11 

 
 
感谢神让我有机

会与大家分享需要感恩的事情。

我是 08 年 1 月 17 号来到澳洲，

来到纽卡素的。如果在纽卡素这

一年的生活没有教会生活，没有

弟兄姊妹的帮助和代祷，我很难

度过这与我妻子分离一年的时

光。 
 
每个人生命中都有自己的爱箱，

当我的妻子不在我身边的时候起初，我的爱箱是空空的，曾经试图用各种方

式将其填满，但我好像是在用风来填满空气一样，等风停了之后，空气又开

始闷闷的，于是我又开始郁闷，试图用别的新事物，诸如疯狂的写作业，疯

狂的打工，没有节制的看电影，与朋友喝几杯酒，但是这些只是让我的爱箱

里更加的空洞。但是感谢神，在 08 年二月份，通过我的老乡乐乐认识了

May，从此有机会接触了自己语言的教会，接触了可爱的弟兄姊妹们。看到

了你们就如看到了久别重逢的亲人一样，让我知道天父也是离我那么的近，

Anne 钟牧师，阿叔夫妇在生活上温馨的关怀，还有其他可爱的弟兄姊妹像

Bobby,Cindy,Racheal 每次无私的接送，让我特别真实的感觉到天父的慈爱就

在我的身旁。每次看到你们那么爱主，我都好想回到从前每天与主在深处亲

密的美好时光，每次见到你们之后我都会鼓励自己去更多的亲近神，亲近最

爱我的天父，亲近那唯一能使我爱箱得到满足的独一真神。这一年的生命有

了这个华人教会，有了这么多可爱的弟兄姊妹在身旁，我的这个爱箱才时时

有主爱的充满，时时有生命的满足，有了你们，这一年，我才更加的清楚我

是神的孩子，我是属天父的，唯有他是我唯一的喜乐，唯一的满足。谢谢你

们。 
 
我是 09 年 3 月 2 号离开纽卡素来悉尼的，掏出心窝说，让我舍不得离开纽

卡素的不是美丽的风景，安静的生活，舒适宽广的环境，让人留恋的美丽的

大海，也不是我曾经费尽心思不分昼夜要完成作业的大学，而是这个华人教

会，而是从每个弟兄姊妹身上所散发出来的在基督里的爱，从基督而来的香

气，还有你们那一颗颗单纯的爱主的心…  
代祷事项： 
 我爱人博士学业非常繁忙，求神给她智慧，力量读过这三年的学习，保

守她身体的健康 
 我正在办理陪读签证，求神让它能够顺利下来，求神预备我在这里能有

工作养家做一个主里面的好丈夫。求神预备机会能够学习神的话语 
不但如此、就是在患难中、也是欢欢喜喜的．因为知道患难生忍耐．忍耐生

老练．老练生盼望． 盼望不至于羞耻．因为所赐给我们的圣灵、将神的爱

浇灌在我们心里。  罗 5：3-5                              以马内利 
 



 

12 

 
What ISLINGTON 
BAPTIST CHURCH 

means to me 
 
我還在紐卡素的原因是中文崇拜。因

為從另一個國家搬到這裡是一個很難

很難的事，你們可能都知道，因為你

們也有可能走過這條路。如果我沒有

這些弟兄姐妹的掛心及支持，我很可

能已回家了。我要好多謝鍾傳道, 因

為她讓我記得為什麼我在這裹。 

 

我來紐卡素，全都是神的主義。我沒想過會去一個我誰認識的地方。通常，如

果我搬到一個新地方，我很喜歡去不同的教會看看那教適合我。但是當我第一

次和中文崇拜有接觸, 是我在悉尼的教會問到紐卡素中文教會已找到的。他們

給我的是鍾傳道的電話！我很不喜歡和我不認識的人說話，但是，當鍾傳道接

電話及和我話說的時候，她讓感覺到一種温暖！到我第一次來到崇拜的時候，

剛好又是感恩會，弟兄姐妹都很熱情及好客，讓我覺得我有了靠山，我站得起

來，有神及這些弟兄姐妹，沒有什麼可難到我的。 

 

現在聽見中文崇拜已十五年了，讓我可想起多少個我，這中文崇拜巳救過；多

少神的兒女比救。 

 

我希望利用這機會說感謝您，使我們新的人感覺像家及同時也謝謝你們

在困難的時候幫助我們。這會眾曾的家庭成員，謝謝了！  

 
 Vinne 
山東 
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李少雄 

• 我是李少雄, 前年四月三十日於紐卡素信主。 
• 我會在四月尾回來同大家見面。 
• 我要稱頌耶和華, 因祂赦免我和你的罪孽。 
• 我要感謝耶和華, 因祂賜我和家人的平安。 
• 我要讚美耶和華,因祂給世人無盡的恩典。 

 
 


